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REUNIÃO DO GRUPO EXECUTIVO DA OIDA 

 

Data 18/07/2024 – 10:00 as 12:00hs 

Local: 6° Andar – Sala de Imprensa - Prédio da Prefeitura SP 

Grupo: OIDA 

Pauta: 

1) Realizar a chamada dos presentes com a Luciana Feldman; 

2) Abrir a reunião com o Sr. Renato Nalini; 

3) Palestra = 20min = Grupo de Trabalho do Plano de Ação da “Operação Burlini” 

4) Palestra = 20min = Com o Dr José Eduardo Cavalcanti – Conselheiro do Instituto de 
Engenharia  

5) Palestra = 20min = Com o Sr Gabriel Estevam Domingos – Diretor de Pesquisa, 
Desenvolvimento e Inovação do Grupo AMBIPAR. 

6) Homenagem de despedida de SIDNEI FERREIRA RAMOS pelos excelentes serviços 
prestados a OIDA 

 

 

 

 
Participantes: 

 

 SECLIMA – Secretaria Executiva de Mudanças Climáticas 

 Renato Nalini 

 Luciana Feldman 

 Washington Pestana 

 Fabiana Bastos 

 Isabel Camargo 

 Josué de Andrade Mello 

 Claudemir Canesso 

 Virgílio de Sant Anna Neto 

  PM Amb - Policia Militar Ambiental 

 Cap. Robson 

 Cap. Calandrini 

  SMSUB – Secretaria Municipal das Subprefeituras  

 Luciano Santos Araújo 

 Claudenice 

  SMSU – Secretaria Municipal de Segurança Urbana 

 José Reinaldo Brigido 

 Inspetor Moreira 

  SVMA – Secretaria Municipal do Verde e do Meio Ambiente 

 Rodrigo Martins dos Santos 

 Carlos Eduardo Guimarães de Vasconcellos 

  SEMIL – Secretaria do Meio Ambiente, Infraestrutura e Logística.  

 Roney Perez dos Santos 

 Kauê Gonçalves Grecco 

 SABESP – Companhia do Saneamento Básico do Estado de São Paulo 

  Vera Gazal 

  CREA – Conselho Regional de Engenharia e Agronomia 

   Rubens Roque de Moraes 

   Flavia Cristina de Campos 

 ABIN – Agência Brasileira de Inteligência 

   Ricardo Queiroz 

  SEHAB – Secretaria de Habitação 

 Maria Teresa Fedeli 

 PGM – Procuradoria Geral do Município de São Paulo 

 Luciana Cecílio de Barros 
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 AMBIPAR 

 Gabriel Estevam Domingos 

 Flavia Rezende 

 ENEL 

 João Paulo Augusto 

 Priscila 

 Felipe 

 Carla Regina 

 

 SIDNEI FERREIRA RAMOS = HOMENAGEADO 

 

REUNIÃO: 

 

Luciana SECLIMA – Iniciou a reunião fazendo a chamada dos presentes e passou a palavra ao Secretário 

Nalini; 

Nalini SECLIMA – Agradeceu a presença de todos e disse que conta com os responsáveis da OIDA para conter 

o avanço das invasões em nossos mananciais e que estamos em um ano eleitoral e podemos sofrer ataques e 

que não deve restar dúvidas de conivência da gestão. Devemos enfrentar as dificuldades que temos pela 

frente, com coragem, unidos para atender aqueles que são os mais prejudicados: a população da região; 

Luciana SECLIMA – Agradeceu as palavras do Secretário e convidou o Washington para sua palestra; 

Washington SECLIMA – Falou sobre a operação OIDA na Rua Burlini em que houve desfazimentos das 

construções horizontais e não foi possível as verticais por terem até seis andares e temos que cumprir a 

ordem judicial em parceria com o Estado. Tem mais de 300 famílias na localidade e é humanamente impossível 

manter uma vigilância 24hs. Fizemos um plano de ação especifico e vamos encaminhar a todos os entes 

envolvidos e pedimos a colaboração para que consigamos reverter a situação o mais rápido possível; 

Luciana Barros – Falou sobre a importância da OIDA que desde sua criação, conseguiu agilizar muito os 

processos de monitoramento e desfazimento. Especificamente em relação ao caso Burlini, tanto o Estado 

como o Município foram ajuizados e precisamos dar uma resposta. Encaminhamos para a OIDA para termos 

uma estratégia entre as Secretarias Estaduais e Municipais consigam unir forças para resolver a questão. 

Temos que apresentar um cronograma ao MP com todos os prazos para as ações concretas da Burlini. 

Aproveitou para pedir que nos casos em que Subprefeituras se recusem a fazer ações alegando falta de 

pessoal ou equipamentos, que deva ser elevado a solicitação ao Secretario das Subprefeituras; 

Cap. Robson – Pediu a Luciana Barros que a PGM esteja presente nas reuniões de deliberação das operações 

da OIDA porque sempre surgem duvidas sobre casos técnicos e jurídicos; 

Luciana Barros – Disse que sim, a PGM fará o possível para estar presente para orientar; 

Luciano – Disse que não tem pendente nenhum pedido das 32 Subprefeituras sobre dificuldades sobre 

desfazimento e pede a Luciana Barros que encaminhe a ele caso concreto; 

José Eduardo – Iniciou sua apresentação: 

 

 



                                                           Secretaria Executiva de Mudanças Climáticas 

                                                                                                     |SECLIMA 
 

 

Página|3 

 

 

 

 

 



                                                           Secretaria Executiva de Mudanças Climáticas 

                                                                                                     |SECLIMA 
 

 

Página|4 

 

 

 

 

Vera Gazal – Parabenizou a apresentação do José Eduardo, concordando com os dados apresentados, 

ressalvando alguns desatualizados, mas fez uma ressalva que há 10 anos a SABESP já vem utilizando 

membrana filtrante, método utilizado na Europa e Japão e que elimina todas as partículas contaminantes das 

aguas do Guarapiranga; 

Nalini SECLIMA – Pediu a Vera Gazal para trazer para a próxima reunião uma apresentação com a atualização 

dos números da SABESP; 

Vera Gazal – Respondeu que vai trazer sim, inclusive do projeto de limpeza do Rio Pinheiros. 

José Eduardo – Complementou dizendo que o Rio Pinheiros não faz parte dos estudos pois não fornece agua 

para abastecimento e que as membranas filtrantes instaladas pela SABESP na Guarapiranga só contempla um 

parte da coleta de agua. É utilizado sulfato de cobre para tratar a agua; 

Gabriel Domingos AMBIPAR – iniciou sua apresentação; 
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Luciana SECLIMA – Agradeceu a apresentação e disse que estamos buscando parcerias para junto com a 

AMBIPAR reflorestar áreas desmatadas nas regiões das represas. E passou a palavra ao Cap. Robson; 

Cap. Robson – Fez algumas considerações e disse que está sozinho no momento representando a PMAmb na 

OIDA, reforçou que as ações de desfazimento só estão autorizadas para imóveis desabitados. Citou o caso da 

Rua Burlini onde a premissa era de levantamento da situação atual e só uma equipe foi enviada e houve 

animosidade dos moradores, assim sendo, pede que ações de desfazimento sejam planejadas pela PMAmb; 

Washington SECLIMA – Respondeu que todos tem que fazer sua parte e se comprometerem mais com as 

ações da OIDA tanto no nível 1 quanto no 2; 

Inspetor Moreira – Estou assumindo recentemente a unidade CAPIVARI/MONOS e sabemos que temos um 

grande trabalho para realizar na região e estou me integrando com as informações da OIDA. Tem algumas 

ideias e vai apresentar nas próximas reuniões; 

Nalini SECLIMA – Falou que o “espaço” deixado pelo poder publico acaba sendo ocupado pelo crime 

organizado. Enquanto ficamos estudando e criando regras, as invasões não param. 

Luciana SECLIMA – Chamou o Sidnei para receber sua homenagem. 

Sidnei – Agradeceu a todos e emocionado disse que acredita que fez um grande trabalho na SABESP 

contribuindo com a OIDA. 

Luciana SECLIMA – Comentou que nosso Prefeito Ricardo Nunes é atacado por adversários políticos como 

sendo conivente com o crime organizado na região das represas e pede a colaboração de todos e encerrou a 

reunião. 


